

Communiqué de presse

14.11.2016

"Wéi fonctionnéiert meng Gemeng – Focus sur l'égalité des chances!"

La ministre de l'Égalité des chances, Lydia Mutsch, s'est rendue le 12 novembre à Dudelange pour participer à la porte ouverte de la commune, organisée dans le cadre de la campagne « VotezEgalité.lu ».

Lors des six workshops organisés par le ministère de l'Egalité des chances et le SYVICOL au printemps et en automne de cette année, une des propositions formulées par les participants pour encourager davantage de femmes – et d'hommes – à se porter candidat(e)s aux élections communales concernait l'amélioration de l'information du public sur le fonctionnement des communes.

Afin de répondre à ce besoin d'information, le ministère de l'Egalité des chances et le SYVICOL ont décidé de lancer l'initiative « Wéi fonctionnéiert meng Gemeng ? », visant à encourager les communes à ouvrir leurs portes aux citoyens et à leur proposer une brève introduction au fonctionnement de leur commune et, le cas échéant, à leur permettre la visite de certaines parties de la mairie ou d'autres infrastructures communales normalement non accessibles au public.

Veuillez consulter le site Internet http://votezegalite.lu pour davantage d'informations.

Communiqué par ministère de l'Égalité des chances